

Un venezolano intentó cobrar un falso bono de deuda en Florida por US\$ 1.000 millones

Autor Administrator

Friday, 26 de August de 2016

Modificado el Thursday, 25 de August de 2016

Â Â Â Â Â

Hugo Barrios Briceño, un venezolano de 50 años que intentó cobrar un bono estadounidense con valor facial de 1.000 millones de dólares, fue detenido en Florida y puesto en custodia preventiva, informa hoy el diario Sun Sentinel.

Barrios intentó liquidar el título al portador en la localidad de Broward County.

El falso bono habría sido emitido en 1934, y de acuerdo con sus características, contaba con hilo de seguridad y tecnología de impresión más avanzada a la época, según confirmaron las autoridades.

De igual manera, los papeles al portador emitidos en esos años en ningún caso superaban los diez mil dólares.

La defensa del acusado se alega que no cometió ningún crimen, debido a que al menos dos expertos le certificaron la autenticidad del título que intentó cobrar repetidas veces.

Afirmaba que el papel le fue entregado por un conocido en Bogotá y con él aspiraba a depositar 500 millones de dólares en su cuenta bancaria, y abrir una cuenta de inversión por los 500 millones restantes.

Un agente del servicio secreto actuó de forma encubierta como un trabajador que ayudaría a que Barrios pudiera liquidar el bono durante una reunión que tuvo lugar en Fort Lauderdale el pasado 16 de agosto y que fue grabada.

De ser encontrado culpable, afrontaría una pena de entre 15 y 19 años aproximadamente. Â

<http://www.bancaynegocios.com/un-venezolano-intento-cobrar-en-florida-un-falso-bono-de-deuda-por-us-1-000-millones/>